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EN LA CEJA

FilaHza X Feria Expo$iuiOO Fqlila col Uhj61ivo THrisHuo
Con un objetivo turfstico,

la Asociaci6n de Criadores de
Cabanos, Osdesilla, reaLiz6 la
X Feria Exposici6n Equina en
el municipio de La Ceja, du-
rante Ios dias 16, 17 y 18

de enero.

En el evento participaron
300 animales y 120 exposito-
res. Se clasificaron cuatro pa-
sos: el trote de galope, la
trocha yP galape, la trocha y

el paso fino.
Rafael Uribe Maya, orga-

nizadof de la feria, afirmo La Exposici6n Equina apoya eI turismo en La Ceja. Este evento, como
que la exposici6n de 1987 ha los demas que se realizan en el municipio, podrgn ser coordinad09sido' la de mayor concurren- por una oficina de fomento y turismo. (Foto Gonzalo F3inc6n R.)

de Direcci6nCambio
Al ingeniero agr6nomo Luis

Yezid Neira, quien estuvo 4
aHds en la direcci6n de OPI-

NION CE JENA, la reempla-
za el administrado'r educativo
Guillermo Le6n Jaramillo Pe-
relra

El cambio se produjo des-

pu6s de que el Consejo de

–Nuestro Personaje: Fa-
bio L6pez C)campo, Jefe

ZQUE PASAde Nacleo
CON LA EDUCACION EN
LA CEJA?
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en OPIN10N CEJENA
ann

Direcci6n aprob6 el reglamen-
to interno del peri6dico. En
las nuevas normas w estable-

ce un director para un perio-
do de un aia, sin lugar a re-
elecci6n. Esto con el fin de
dar oportunidad a los demgs
integrantes del peri6dico pa-

(Pasa a la pdg. 11)

para la EBecd6a Popular dePrimera Candidata
Mediante el Acto Legislati- para la elecci6n popular de ActuaImente se desempena

vo NV 1 de 1986 y la Ley 78 alcaldes, por parte de un gnr- como gerente de Almacentro;

de 1986, se raglament6 la po de personas encabezado fue Jefe del Departamento deelecci6n popular de alcaldes, Par Oscar Petra Alzate, Luis Vivienda del Municipio de

un acontecimiento de singu- Enrique Echeverri Uribe, Ge- Medellin, jefe de Relacioneslar importancia que los co- rardo Gaviria, Alvaro Chica, Pablicas de Fendipetr61eo,
lombianos celebrargn eI se- Maria Isabel Garcia, entre presidente del Concejo de La
gundo domingo de marzo- de otros. . Ceja y alcaldesa de este mu-
1988, cuando los ciudadanos El conocimiento sobre la nicipio.

votaran por concejo y por al- realidad cejeia,- la experien-
calde. cia on la administraci6n mu- Como se trata de un acon-

En La Ceja ya se empieza nicipal, su empuje y dinamis- tecimiento especial para ela palpar la realidad de - este mo, fueron razones funda- municipio, OPINION CEJE-

hecho con el lanzamiento de mentales que se consideraron NA estarg atento a registrar
Martha Lucia Angel Bernal para la candidatura de Mar- otros nombres a candidatos
como la primera candidata tha Lucia Angel B9rnal, , parg' elecci6n popul4 E. . __ .'. ._

LA CEJA

cia en cuanto a animales. ex-
posito'res y visitant€s. Esta fe-

ria mu)’ bien podria ser del
grado A, pues eI 90% de las
que se realizan en todo el
pais con esta categoria re6ne
menos de 250 animales.

Asdesilla se propone en
1987 llenar los requisitos que

exige Fedequina para co'nver-

tir la exposici6n de La Ceja
en grado A. Con el logro de
este objetivo, la feria equina
podria ser la tercera o cuarta
en el pafs, si tenemos en cuen-

ta la caba11ada, la organiza-
ci6n y los participantes.

(Pasa a la p fIg. 14)

Cuatfo aflos estuvo al frente de
OPINION CEJENA el ingeniero

agr6nomo Luis Yezid Neim Q.,
tiempo durante el cual cumpli6
una efectiva labor en pro del de-
sarrollo de este municipio.

<««<
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N'UESTRO PERSONAJt

£QUE PASA CON LA EDUCACION EN LA CEJA?

El jefe de Nacleo, Fabio L6PZ
C)campo, explica a la comunidad
cejena varios aspectos sobre la
educaci6n en el municipio.

Estos aspectos fueron ex-

plicados por el Jefe de Nfl-cleo, Fabio L6pez C)campo en

una entrevista exclusiva para
OPINION CEJENA en la
cual pudimos detectar las
principales fallas de la edu-caci6n en La Ceja.

NECESIDADES FISICAS
La falta de material did£c-

tico, de unos locales mas ade.
cuados, can unas condicione$
higi6nicas y pedag6gicas mgs

apropiadas, constituyen las
necesidades fisicas mgs aprre-
miantes que la Administra-

ci6n Municipal debe satisfa.

En cualquier establecimien-
to que usted visita, encuen-

tra que no tiene ventilaci6n,
que las unidades sanitaria$estgn en un p6simo estado,

(

cer

etc
PASIVIDAD EN LOS
ESTUDIANTES DE

LA CEJA
El problema con el nivelacad6mico es que nosotros

pensamos que la done que
determinar el profesor. El ni-
vel acad6mico se puede levan-
tar ,en un establecimiento,
siempre y cuando los estu-
diantes pongan de su parte,

pero desafortunadamente exis

A
Les recordamos renovar su suscripci6n para el
aEo 1987, con las siguientes tarifas :aN LA CRJA, $ 500.OO

HN RL PAIS, $ 800.OO
EN EL EXTERIOR: $ 1.000.00

Deficiencias locativas

Falta de inter6s en los alumnos para elevar su nive1 acad6mico.
La mayoria de los profesores de secundaria quieren irse para laedellin.
No hay supernumera,rias

Muy poca coordina,ci6n entre las Asociaciones de padres Y las directivas
Para, la educa,ci6n diversificada se necesitan mecanismos y pro©alnas

La Concentraci6n de Quintos desapa,reci6 para implement;ar laI renovaci6n
curricular

El problema de las In&triculals se convirti6 en un problema, de or(len pUblico.

+
+
+

+
+

+
+

+
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te pasividad en los estudian-
tes por investlgar. Solamente
se cinen a la que se les da y

no mas. El estudiante de La
Ceja es ’ facil, el profesor no
tiene que esforzarse, porque
nunca se le exige nada.

Sin embargo, so ha vista

que se ha mejorado el nivel
acad6mico un poco en algu-
nos establecimientos de edu-
caci6n, donde hay profesores
que se han estado preparan.do.

La falta de inter6s entre

los alumnos se observa tanto
en planteles privados como
oficiales. Es un fen6meno que
se explica por la falta de ali-
cientes para los bachilleres

cuando terminan la secunda.ria.
LA CEJA:
UN TRAMPOLIN PARA
LOS PROFESORES

Referento a la capacitaci6n
del maestro, el grado de es-
calaf6n esti mtv alto. Pero

sucede que aqui en La Ceja,
tenemos un trampolin. La ma-

yoda de los profesores de se.

cundaria Vienen esperanzados
en que a los pocos dias los
trasladen para Medellin. Fue-
ra de esto un 60% de estos
educadores vienen de la ciu-

dad, entonces nc les interesa

NUESTRO'S

Por Maria Isabel Garcia Osorio

sino dictar su c£tedra y es
poca la asesorfa y la orienta-
ci6n que brindan. Pero tam-
bi6n es cierto que tenemos

grandes valores entre los edu-cadords de sectmdaria y pri'
maria .

En los colegios particula-
res, si bien no hay profesa

res de tiempo completo, no
son el ciento por ciento.

La falta de supernumera'
rias es un problema que se
nos sale de las manos. Nos-
otros con las Asociaciones de

Padres de Familia, tratamos
de conseguir una maestra pa-

ra que dicha Asociaci6n lapagara, mientras pasaba Ia in-

capacidad por maternidad.Pero debido a una 6poca de

austeridad en el nombramien-
to de los educadores, se aca-
baron los supernumerarios.

SOBRE LA COMUNIDAD

EDUCATI VA
Las relaciones entre padres,

educadores y alumnos, en
una palabra, comunidad edu-

cativa, en parte es buena, por
otro lado es regular. El pa-

dre de farnilia tiene el con-

cepto de que con el huLa dematricular a, su hijo en el es-
tablecimiento acab6 Ia res-
ponsabilidad. El alumno cree

que el maestro no dene que

SUSCRIPTORES
Para sus suseripciones dirijase a nuestra
oficina en la calle 19 Nq 18-40, o por mediode la asistente de la direcci6n.

OPINION CEJERA
Te16fono: 2500-49

darle sino su catedra y es po-
ca la orientaci6n que recibe
de 61.

Se ha insistido mucho en

fcmentar a nivel municipal la
escuela de padres. Se han vis.
to resultados positives en va-
rios establecimientos deI area
rural y urbana. Los padres
que asisten a ella mantienen

un dialogo con el profesor y
can el alumno. Una de los
objetivos para este aaa, pre-
cisamente es implementar en
todos los planteles la escuela
de padres.

ASOCIACIONES DE
PADRES DE FAMILIA,
COMO RUEDAS SUELTAS

A nivel general he vista

que existe apoyo por parte delas directivas hacia las Aso-
ciaciones de Padres de Fami.
Iia. Puede que se presente un
caso a dos de una Asociaci6n

que no ha podido entrar di-

rectamente a vincularse con
la parte administrativa. Esta

se debe a la falta de di41o-
go, de comunicaci6n, porque
muchas veces se realizan pro-
gramas totalmente indepen-

dientes .
Las reuniones ped6dicas

entre los presidentes de las
diferentes Asociaciones es una

(Pasa a la pig. 10)
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EDITORIAL

CAOS EDUCATIVO
rdluy triste fue la despedi(ia del uSo escolalr co-

rrespondiente a 1986, en los diversos planteles de en-
sefla,nza primaria, del municipio.

Result;a que por falta de una mejor planeaci6n
se llev6 a los padres de familia a,1 mgs denigrante trato
que se tenga historia, durantie el periodo de matriculas.

La comunidad en general todavia no ha salido
del asorrlbro de lo que le toc6 vivir, y suplica que ja-
mas vuelva a presentarse semejante at,rope110 en ma-teria educat;iva.

Sin embargo, creemos que, lo planeado asi, no
rue producto de maIa fe. Pero si es de lament;ar queno se midan las consecuencias de determinaciones

que uno d.esconoce si fueron tomadas por un equipo
de traba,jo (Io mis 16gico y prudent;e) o por una solapersona.

Creemos entonces que se le debe dar explicaci6n
a los padres de familia de lo que realmente pas6. No
pueden Dermanecer ca,1lados nuestros directivos aInt;etan lamentable error.

La Ceja vivi6, pIles, durant;e esos dias su mas tiris-
te espect£culo. Largas colas, des(ie el dial anterior a
las matriculas, llev6 & que improvisaran en each plan-
tel las m£s va.riadas verItas al pablico. Pero induda-
blemente Io que produjo mayor inconformidad fue
que algunos padres de familial tuvieron que pagar
buena cantida,d de dinero para poder obtener su cupo.

Lo que quedt’>, despu6s de la a,narquia durante
las matriculas, ha sido un desconcierto un£nime por
las causas anotadas. Reiteramos que no se vuelva a
present;ar tan delicada situaci6n, ya que nos toc6 pre-
senciar por esa, 6poca un verdadero caos educativo,

con consecuencias que hoy estariamos lamentando de
no haber sido por la, oportuna intervenci6n- del ejeou-
tivo municIpal.

El Moderno

Municipio
Por Oscar Pe6a

Para nosotros lo sano seria

un r6gimen federal moderno
en don(ie, sin romper Ia uni-
dad nacional, al estilo deI fe-

deralismo del siglo pasado
con las constituciones de

1858 y 1863, se vigorice la
provincia cen un r6gimen ad-

ministrativo propio. Con Al-
caldes y Gobernadores elegi-

dos popularmente, can un
sistema administrativo inde-

-pendiente del aparato centra-
lista y con un patrimonio fis-

cal que no sea largueza pa-
ternalista de la naci6n, sino

alimentado con rentas reconu
cidas constitucionalmente co-

mo del Departamento y del
Municipio.

Con todo, hay que recono-

cer que hemos hecho unos
avances notorios hacia ese

prop6sijo nacional:

I? Ya esti deterrninado

por la constituci6n y la ley,
que los alcaldes se elegirgn

popularmente el segundo do-
mingo de marzo del aao en-

trante .

2'.’ Las Leyes 14/83 y 12/

OPINIONCE dEltA
DE VENTA EN LA CEJA:
–IDEM Bernardo Uribe Londoao ;;V• + B +
–-Salsamentaria “ J A U ”
_Almac6n de Repuestos Rodrigo Duque

EhMci6n;,C'alle 56 Ne 54-17

86 f,ueron en verdad un gran
aporte fiscal para el munich

pio colombiano. La primera
ha generado ya recursos su-

periores a los 30.000 malo-
nes de pesos y la otra, para
el ano 87 llegar6 a los 40.000
millones de pesos.

Estos avances, bueno es re-
conocerlo, fueron un gran
impu lso del presidente Betan-
cur y de su activo ministro
de gobierno Dr. Jaime Cas-
tro .

Falta para completar este
cuadro del municipio moder-
no, un r6gimen administrati-

vo actual, que esti al tono
can la nueva vida del Estado.

El Gobierno tiene excelent€s
intenciones de hacerlo, pero
necesita que el Congreso to-
me coma prioridad este cam-

po municipalista.

A nosotros nos' compete

preparar, educar y lanzar los
Ifderes municipales que neva-

ran en sus horrlbros la res-
ponsabilid.ad de la nueva vi-

da municipal. Y lo haremos
CQn gusto y deci$i6n.
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–P 1 W M A B A S–
Por Luis Yezid Neira Q.

Se abri6 paso la reforma altimo rte mejor. Amanecera
administrativa que descentra- y veremos9 aunque en poKtica
liza el poder del Estado a Ios no se vel se OYe.
municipios. Gran responsabi- * •
ndad tendr6n tos alcaldes!

, pues tendrdr! que administrar
recursos para t6picos que tie
nerI qua yer con la salud) lavivienda, los acueductos, la

asistencia t6cnica agricola ?

la seguridcld ciudadaria. Todoesto implica una gran respc>n-

sabilidad para quienes aspirenser elegidos en la pr6xima Y

primera elecci6n popular de
alcaldes.

+

## •
e +#

Y a prop6sito de la dec-
ci6n popular de atcaldes, et
grup; vilteguistas det partido Escoja: –para dafrar su ca-
-conservador de este .munich rro, entre los huecos de la en-

pto ya tanz6 su candidata pa- #ada a La Ceja por la plaza
ra esta nominaci6n: la ex+II- de mercado Y Ios resattos en
catdesa Martha Lucia Angel. piedtas a la galicia para Pa-
Son los primeros en lanzar Yuco.
candidata para este cargo ? Para alcanzar la pobreza
dic,en que el que da primero absoluta, entre una cuenta de

da dos vecesl pero hay qui& E ADE (energia) V una caen-
nes afir.man que el que Tie de ta de EDA (te16tono).

£SABI A USTED?
Por GonzaIlo Riuc6n Rinc6n

ZQue eI primer ide de
estado en el mundo que utiti'
z6 Ia via a6rea para sus ges'
tiones oficiales fac et gene-
rat Pedro Net C)spina, de Co
lombia?

–ZQue ta primera Consti-

tuci6n de Antioquia fIle ex-

pedida en la sacristia de la
igtesia de Rionegro, et 21 demarzo de 1812?

–ZQue et primer sacerdo
te de origen antioqueno tue

el presbltero Pablo fer6nimo
de Muaoz y Collantes, naci-do en Santa Fe de Antioquia

El Valle de La Ceja es Patr{monio Antioque60

A mi amigo f asd, et atcal-
de, que hasta ahora Io ha he
cho bien, la gente le rectamaseguridad ciudadana, pIles
con asombro se observa eI in'
cremento de robos a vehicu'

los. Se sustraer! radios, espa
ios, herramientas, etc., de ve-
htculos estacionados dun en
et mismo parque. Ojo con es-
tos senor AlcaIde, pues esto
de los jaladores de carros es
un maI sintoma para la segtz-
ndad de La Ceja.

y orderlado en 1574?
–ZQue eI primer obispo

rlacido en Antioquia fIle el
ilustrisimo senor Luis de Be-

tancourt y Figueroa, natural
de Cdceres y nombrado obis-po de Popay6n en 1645?

–Zoue el primer presiden-
te de Colombia de origen An-

tioquefIO f ue Liborio Mejia,natural de Rionegro, y que
ocup6 eI cargo en 1816 ] que
el segbIndo antioque7lo en ocu-

pat et cargo fue Iucn de Dios
Aranzazu, oririndo de La Ce-

ja ? fue presidente en 1841?

EN EL DESARROLLO DEL ORIENTE, PRESERVEMOS NUBTRO VALLE
CORTES IA DE :

{/lll•ill• F b Pq

De Todo un Poco
Por Demetrio Chien Garc6s

UN OUENTO OLVIDADO
No recordabarr haber don

mido err camra ni comido en
mesa. Se encorrtraron a la sa-

hda del bosque y, cogidos dela mario, ca.minaron en di-
recci6rr a1 sat: lucia la luz.
El entortaba canciones apren-

didas de los p6jaros, y ella
danzaba a1 son de su pande-
to. En casas de ricos o at
frente de tiendas recibian al'
gan dinero o comMa ?, a ve-

ces, caricias.
Los dos IIHas sonreian

conterrto s. En noches serenas
dorrrrian a1 aire libre, bdo la
luz de la luna; las torment(>
sas los encontrabarr en sitios

cubiertos, facilitados por bIte-
nas personas.

Pero hubo una semana err

la que no recibieron atimentoo moneda atguna. Cierta no-

che, bajo un humitde portal,
tiritaban de frio y sentian
hambre y aunque conoc:ian

muchas personas bien attriga-das y nutridas, no hut>o en

aquel .memento sitio para laenvidia en sus atmitas inge-

rruas. Et sue7to tos sorprendi6
cuando seguian sonriendo.

No precisaron si estabandormidos o despiertos cuarl-
do otro niRo, muy hermc>so,

acercdndose a et tos, los aca-

rici6 y les chja suaves palo
bras de consuelo y 6stimuto.Mas tarde percibieron el ru-
mor de ategres villancicos en-
tonaios en et pueblo cercano

y el paso de camellos. At des-filar tos tres Reyes, Metchor
dio at nino la fe, Gaspar en-
treg6 a la nina la esperanza

y Baltasar regat6 a ambos lacaridad, que equivale a1 ver-

dadero amor.

Bajo la briltante luz de una
EstreUa, los Magos se aleja-

ron
(“Cuento de Reyes”, de

Juan Huertas Hervas. Revis-
ta Mundial, enero de 1913).
Resumen y adaptaci6n.

Oportuna, RespuestalSucedi6 en !a ColorIia: un

sacerdote-doctor, de apellido
Oviedo, fIre wmV conocido
por su facilidad para impro-
visar con fina ironia. Habia
tenido el curato de Mogotes,

localidad afectada por fte-
cuentes tempestades.

Un dia recibi6 carta del
cara de Cajicd solicitdndole
su opini6n sobre la convenien
cia o iio de cambiar de sede

por la primera mencionada.La respuesta deI doctor Orlie-
do no se hizo esperar:

Quien teniendo a Cajica
lo permuta por Mogotes,

merece tantos azotes
como rayos caen aIIa.

109 Festival del Toldo yde las Flores
Excelente, f ue el calificati-

vo dado por personas conoce-

donis at Festival del Totdo y
de las Flores de 1986. Las
directivas y diversos comit6s
trabajaron sin descanso. La
cotaboraci6n de buen name-
ro de personas, entidades y

e.mpresas fue valiosa y open
tuna. Grande et entusiasmo y
muy bueno el comportamien-
to de residentes y visitantes.

La Ceja se hizo acreedora

a merecidas feticitaciarws )
puso la semitla para que es-

adquieracertamente mayor
importancia en un futuro cer-

carlo ) sea conocido no sola-meme en Colombia sino tam-

bi6n fuera de ella.

FLORAI LTD A.
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INFORMACIONCEJE BA
La Feria Exposici6n Equi-

na c.rganizada por Asdesilla
baja la presjdencia de RafaelUribe, Gerente de Vicuna,
fue todo un 6xito en su crga-
nizaci6n y en la asistencia de
pdLlico. Tanto que las tribu-
nas y las barandas estuvieron
colmadas.

# e +

Impresionarcn los parquea-
deros de carros, pero como
siempre, hubo desorganiza-
ci6n en este aspecto y gran-
des riesgos perque Ios par-
quea.deros internos (desorga-
nizadisimos) fueron insuficien

tes. Los carros estacionaron
a ambos ladcs de la via, has-
ta llegar a “taponarla”.

+ e +
Las compet€ncias, a decir

de caballistas avezados, fIre-
ron dignas de cualquier expo-
sici6n de primera plaza en el
pafs. A nosotrcs, profanos,

nos toc6 ver por ejemplo una
competencia dc'nde participa-
ron 15 “cojudos”. Estos re-
productores de prirnera clase

pusiefan a cavilar a los jue-
ces y crearoll eflorlne expec-
tativa en el p6blico.

+ e +

Llamaron mucho 1a aten-

ci6n los ejernplares fuera de

ccncurso: Majestuoso, El Ar-
cc y Resortes II.

# + +
Todo bien, todo organiza-

do, mucho p6blico, una afi-
ci6n grande. Pero, todo tiene

su perc: se lamenta eI que

Agrad,ecen sincera.ment,e a to(ias las personas queuna, H' otr9, forma les manifestaron su voz deen
condolencia. con raotivo de la muerte de su se'

aoTa csp(>sa y maciTe

Maria del (armea Carmona de T.
Adeynf_s les coraunican que han mandado celebrar
la Santa Nnsa por sus intenciones.

Coordinadora : Martha Lucia, Angel Berna1

La Ceja no tenga un coliseo
para la altura de este certa-
men hipico.

+ + +
Par donde usted pase en La

Ceja np oye sino el lamento
de peatones y de conductores,
pues las calles estgn increi-
blemente deterioradas.

+ e +

Y - la Administraci6n,' res-
pc)ndc que pr6ximamente aco-
r,.ctera un ambicioso plan de
refacci6n de las vias urbanas.

+ @ #
La Ley 12 de 1986, es to-

da una “berraquera” fiscal.
Empez6 a regir el 16 de cne-
re de ese aia. A partir de ju-
iio 1 9 de 1986, el N<funicipio
colombiano gozar6 de una ma-
yer participaci6n en el im-
puesto nacional del IVA.

En efecto, d Municipio
tendr£ un aumento gradual
del 25.6% que hay tiene al
50%. Empez6 eI 1'.’ de julio

de 1986 para terminar el aao
1992.

+ e +
De uncs ingre'ios de 22.000

millones de pesos para el ano
1985, el primer semestre de

1986 representarg- un aumen-
to del doble, o sea, 44.000
millones de pesos.

+ e +
El municipio colombiano

recibirg para el a60 1987 un

mayor aumento de 40 mil mi-
llones de pesos. Y al termi-
nar el ciclo gradual en 1992,
de 2.200 millones de pesos, a
precic's constantes.

# 6 +

Esta beneficiosa ley tiene la
paternidad exclusiva deI Se-
nador liberal Victor Renan
Barco.

+ e +

La ley ademgs contempla
las facultades legales a1 Go-
bierno para hacer una efecti-
va descentralizaci6n adminis-
trativa, suprimiendo, fusio-
nandc y redistribuyendo fun-
cicnes de los organismos des-
centralizados.

+ e +
El gobierne del Presidente

Barco hizc uso de las Tacul-

t3des y expidi6 cinco decre.
tc. extraordinario's Y en efec-
to €xpidi6 5 decretos. Efectos
a'abados pcr unos y critica-
dcs por otros. Estos alamos
alegan que al Gobierno le fal-

t6 mgs pugnacidad y que mal-
barat6 las amplias funciones
que le dieron.

+ e +
El Municipio de La Ceja

ha hecho inversiones por mgs
de 9 millones de pesos en el
nratadero municipal. Sin em-
barge lcs matarifes se quejan
de ]a falta de planeaci6n en

esas lnvers]ones, por cuanto
todo est6 adII en “v':remos”.

+ + +
La situaci6n del matadero,

a decir de conceia Ies consul-
tados, atraerg la aEenci6n del
Concejo Municipal y de la

Contralorfa Municipal y de la
Ccntralcria General del De-
partarnento.

+ + +
La carmtera pavimentada

La Uni6n-Sons6n, sigue con
mil dificultades, despilfarros
e incumplimiento de los con-
tratistas. De todas maneras el

h COMISIONAM©S

COMPRA Y ViINTA DE PROPIEDAD
RAIZ - PERMUTAS

Cane 19 No. 22.44
La Ceja

Ministerio de Obras no cum-
pIe y solamente anuncia san-
ciones para los incumplidos,
cuando los pueblos de Orien-

te csper,in cs realizaciones.
+ 8 +

De nuevd se obsewa gran
movimiento de maquinariaen la ampliaci6n de la via
“Las Palmas?’ al aeropuerto

de Rionegro'. Cero y van dos
aire's de promesas de termina-
ci6A de la obra.

+ @ # ;}
OPINION CEJENA ha in-

quirido ante los centros gu-
bernamentales sobre la solu-
ci6n de la via “ Alto de Las
Palmas.Aeropuerto”. La ani-
ca respuesta es que esti en
estudio t6cnico. Estudio que
fue ordenado y pagado en la
administraci6n d8 Alberto
Vasquez R.

+ e +
OPINION CEJENA trat6

de entrevistar a nuestro Ge

bernador Yepes Parra, ahora
que estuvo precisamente en
La Ce.ja, planeando, con su
gabinete, el desarrollo de Ura-
bg. Pero nuestro inten'to fue
infructuoso. Con todo, sere-

mas tozudos en nuestro em-
peno.

# e +
Se6or Gobernador, zquiere

darnos una audiencia con es-
e fin?

+ © #
Muy “pomposa’ ’la pose-

$i6n del Personero de La

Uni6n. Dr. Alberto Bernal
Gonzalez, abogado de la Uni-

versidad de Medellin, y como
todo' m6sico, es nada menos
que hijo de Samuel Bernal y

Luis Fernando Botero B.

Tels.: 2510 79
2 510 17
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B» >
hermano de los maestros Ma-

nuel, Alejandro y “Suso” Bet-naI Gonzalez. Hc>nra y prez
musical de La Ceja y del pals.

# e +

Muy destacada la represen-taci6n de La Ceja en el even-

to de la po$esi6n de AlbertaBernd.
+ + +

El Padre Fabio G6mez, co

adjutor de la Parroquia NIles-tra Sefrora del Carmen de La

Ceja, fIle nombrado Cura Pg-rroco en La Uni6n, en rem-

plazo deI Padre Ram6n GCb
Inez, quien fIle designado pa'
ra regentar la Pamoquia deAbejmral.

+ e +
Recientemente fIre nombra-

do gerente t6cnico de FloralLtda. el ingeniero agr6ncimo

Jorge Cadavid M., vinculadoa La Ceja desde hace 8 a6os,
cuando se inici6 en Exporta'

ciones Bochica S.A.
+ + +

P8r90nae fall8cidas durant8 el mes de diciembre de 1986'
on el 'munlcipio d8 La Ceja:

Maria Lucrecia Arango de B- Ana Rosa Tamayo do B:

g;ji:e d:::+! \: iv:ie:rio : B • {:b:a B::fJ::i!iFF::eg :\ i:IEW#iiTMafe;i&;-F. -- L;bilor Jaramillo v- de C-

FUNERARI A “JESUS DE LA BUENA ESPERANZA”Te16fonos: 517-90 y 502 53Carrera 20 No. 17-57
SERVICIO DIA Y NOCHE

Mario Arango Marin y Farnilia

Desean agradecer a $us amigos las expresiones
de solidaridad y condolencia con mot;ivo de la
enfermedad y muerte d6 su padre, el ingeniero

ELIAS ARANGO GIRALDO
Diciembre 13 de 1986

Hace poco ingres6 a Expor-

taciones Bochica S.A. qI agr:6-
nomo Marcelo Restrepo, a

quien se le recuerda como
campe6n del triat16n en SanAndr6s. La comunidad depor.

tiva cejeaa espera ver al Dr.

Restrepo vinculado a lag ac-tividades ciclistica y at16tica.
# @ #

Igualmente, esperanros ver
a la doctora Ana Mercedes

del Corral, agr6noma da Bo-
chica, colaborando en la acti-
vidad del tenis de mesa, en
donde obtuvo muchos 6xitos
a nivel departamental.+ + +

Falleci6 en Medellin, el pa-
sado 13 de diciernb'n, el so
aor Elias Arango Gil:aldo, pa-
dre do nuestro coInpa6ero de
lucha en OPINION CEJENA,Dr. Mario Arango Marin. Pa-

ra 61 y su familia, nuestracondolencia.
+ e +

Continda co$echando triun-
fos el joven ajedrecista Car-
los Andr6s Castro C. En Son-

b-ni

b I ;il-'--

t! '-!_t +._

s6n obtuvo medalla de bron-
ce en los juegos departamen-

tales realizados en diciembre

pasado, siendo ademgs eI de-
portista mgs joven de los luogos.

# e +

El pasado 23 de enero, los
Bomberos Voluntarios de La

Ceja cumplieron 25 aaas doexistencia en este municipio.
Con motivo de esta efem6ri-
des, el 30 de enero la enti-
dad recibi6 una, condecora-

ci6n por parte de la goberna'
ci6n de Antioquia. En el acto
se hizo presente el Jefe de
Salud Ocupacional del depar-tamento, Arist6bulo Melgui-

zo Correa.
+ + +

Los Bomberos Voluntarios
conformaron en dias pasados

su nueva junta directiva, la
cual qued6 integrada de la si-
guiente manera:

Presidente: Capit6n Ovidio
Betancur

Vicepresidente: Cap. Luis
Alfonso Carmona C.

Secretario: Capitgn Mario
Toro Rend6n

Tesorero: Capit£n WilliamMontoya Henao
Fiscal: Capitan Dario Me-

Dislribuirlora
“ PA YU CO ”

HUEVOS - POLLOCOA
Aves en pie

Salsa de Tomate y VinagTe
21, NT 17-01

c r•=wn•=lnHM•MI
CONSULTA PROFESIONAL

PARA SU MEJOR VISION

Consulta, Sabados 11 a.m. - 5 p.m.

Carrera 19 (Bolivar) No. 18-55
LA CHA

1 (a
Suplentes: Capitan Alonso

Cardona, Capit6n Reynaldo
Bedoya

M6dicos:- Capitan Luis Febnando Ramirez C., Capitgn
Carlos Alberto Puerta

Comandante: Capitan Hum

berto Alvarez C.
+ + +

Ademgs se le ratific6 su
personeria juddica, median@resoluci6n N? 002, de la ga
bernaci6n de Antioquia. Su

representante legal es el ac'
tual presidento de la mismaentidad.

+ + +
La labor desempe6ada por

Bomberos Voluntarios en el

municipio de La Ceja se hahecho efectiva gracias a la co-
labwaci6n de la Sociedad de
Mejoras P6blicas, entre otras
entidades.

+ + +

Voceros de la entidad ma.
nifestaron a este medic) pe-

riodistico que han abierto en
la Caja Agraria la cuenta deahorros N'.’ 4.449, can el fin

de recib'ir las donaciones de
entidades y particulares a nom
bre de “Bomberos Volunta-
rios 9 ) .

La Ceja (Ant.)
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Por Gustavo 06rdoba

Can una cif ra r6cord en

cuanto a ,ejemplares partici-
pantes y pablico asistente, se
realiz6 durante tos dIas 16,
17 y 18 de enero ta 10a. Ex-
posici6n Equirla de La Ceja.

Nuevam,ente se revivi6 eI in-
ter6s de pasar a la categorla
“ A” este bello evento, V Asde-
silla, que es la entidad orga-
nizadora, prometi6 toda Ia co-

laboraci6n posible, siempre v
cuando el coliseo sea someti-
do a arras mejoras en cuanto
a infraestructura se refiere.
Sera necesario hacer un estI I-
dio at respecto, anatizando

los' costos - y los beneficios
que esta inversi6n tendrla pa-
ra el municipio ) asl poder
tomar una decisi6n al respec-

+ + +
10

Con el lanzamiento de la
campana “Movilizaci6n ver-
de”, el Inderena inicia uno
de los mgs ambiciosos pra
gramas de preservaci6n y a-
provechamiento de los recur-
sos naturales. Este programa

trabajara en diez fu€ntes di-
ferentes, incluyendo el plan
gigante nacional de reforesta-
ci6n, el plan de recursos pes-
queros, el plan nacional de

informaci6n ambiental y el

de control de contaminaci6n
de aguas, suelos y aire, entre
otros. La “Campana Verde”
tambi6n formar6 parte de es-
te plan de movilizaci6n ver-

de, con el 6nico cambio de
que los Consejos Verdes aho-
ra se llamar£n cabildos y ope-
rar5n como un puente entre
e] Estado y los municipios,

ALMACEN
IA FIWCA ITDA.

VALLEJO y OAMPVZANO
DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS

PARA LA CEJA
Te16fono, 512-41 - La Ceja

OPINION on JE ItA

para lograr dc esta forma el

desarro]lo que cada uno nece-
SIta

+ + +

Un total de 714 granjas in-
tegrates auspiciadas por la Ca-
jn Agraria funcionan actual-
menLe en el pals. Este progra-
ma aptica(io a pequenos usua
rios, propietartos de parcelas

de tama flo no superior a ch-
co h-ectdreas, trata de optimi-
zar ta utilizaci6n de los re-
cursos' a disposici6n det cam-
peslno, como la mario de obra

familiar, la capacidad produc-Uva de la tierra, la tecnolo-
gia apropiada, etc.) esti.mad-

do at maxim(i la producci6n
de atimentos de consumo po-
pular. Ademds det aporo quepresta Ia Caja a trav6s del

cr6dito, et atmanaque credita-
rIO, qae se edita cada afro,

presentc! un mo(leto de gran-ja integral V precisawtente el
de 1987 esta dedicado a Ict

Granja IntQgrat de tierra frla.'.Est'e importante meclio de di-

tusi6n Ta se ep,cuentra a la
v€nta en los atwracenes de

Provisi6n Agricolal para . to_dos los interesados
+ + +

Seg6n lcs datos de los gre-

mlas agropecuarios y del DA-
NE, el crecimiento del sector
agropecuario en el a60 1986
estuvo muy distante del de-
sarrollo que deberfa tener en
un pdfs te6ricamente con vo-

caci6n agricola y ganaderap
donde eI campo deberfa ser
el eje de la economfa.

Este incipiente desarrollo
se d€be a la falta de coheren-

S£RV}CIO

FIN CA

7

DENUNCI A ECOLOGI£A

For Mario Arango Marin
/ORGANIZAR LAS VENTAS AMBULANTES/
Una cejeaa, que Ilive en el exterior y visitaba por estes

dias su patria c}rica, manifestaba su desencanto por el mar-
ccIdo deterioro ambientat que ha venido sufriendo La Ceja,

expresado en la ruidosidad de las cantinas, et -p6simo estado
de las vias, la proliFeraci6n descontrolada de las ventas am-
bulantes v el desorden del trdnsito automotor. Desde luego,

ella es testigo de excepci6n, at poder confrontar. con Qbjeti-
vidad la situaci6n de su querido ferruno de }lace aIBan tiempo

con el actual, sin que medien apasionamientos personates o
politicos.

A algtmos de estos factores de deterioro, el autor de esta

colurn'no ha tenido oportunidad de referirse en otras entregas,
pere en la presente conviene tracer 6nfasis en la necesidad de

reglamentar tas verItas ambulantes. Es preciso decir que re-
glamentar no significa impedir -esas verItas, y menos aah -bajo

la agobiante situaci6n de desempleo actual. Pero si urge loca-

ti4arlas en sitios adecuados y con la intervenci6n apropiada

de las autoridades de Higiene, especialmente para, fritangas y
demds comestibles.

Ahora que se hat>la de promover eI turismo en La Ceja,

es imperativo mostrarla ante propios y extranos como la “per-
la pura” que su himno canta, y erradicar los sucios toldillos

de pohetileno. que cut>ren las nada higi6nicas fritangas.

cia en las politicas agropecua-

rias del gobierno, a la ausen-
cia de infraestructura vial de

transporte y comercializaci6n
de los productos del campo,
al contrabando de alimentos,
que en 1986 alcanz6 Ia es-

candalosa cifra de 140 mil
miITon€s de pesos, y a la faI-

ta de planificaci6n de la pro-

ducci6n y los cr6ditos, entre
otros .

Esperamos que en 1987 se
trate de corregir algunos de

estos problemas, y el sector

tome la posici6n que merece
dentro del desarrollo nacio-
naI

Nuestro trabajo al igual

que eg de las grandes

empresas, es un aporte
para la paz y el progreso

de Co&>mbia.

FLORES ESMERALDA
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ID(1) &H 1) d al) iI $ it/+F-al
Por Luis Octavio Patiflo

Clausura de Bos eventos realizados ell 1986
BIrSe realiz6 la clausura, el

dia 29 de diciembre de 1986,
en los deportes de fatbol, vo
leibol, microf6tbol, balances-
to y ajedrez.

FUTBOL: Campeohes=
Mayores: Deportivo Mpal.
Ascenso: akita.

Juvenil: Club Valladolid
Infantil: Club Valladolid

Subcampeones :
Mayores: Exportaciones Bo

chica
Ascenso: Club' Vallado lid
Juvenil: PayucuTolima
Infantil: Salesianos.

Goleadores :

Mayores: Armando Andra-
de, de Exportaciones Bochica.

Ascenso: Ramiro Arenas,
de Pakita, y Juan Carlos O-
ca.mpa, de Tolima

Juvenil: Wilmar C)campo,

de Valladolid
Infantil: Hugo Taborda, de

Valladolid
Valia menos vencida:
Mayores: Expotaciones Bo

chica.
Ascenso: Pakita
Juvenil: Hip6dromo
Infantil: Salesianos

BALONCESTO :

Categoria mayores femeni-

IZO;
Campe6n: Cafeteria El Ti-

bet
Subcampe6n: Carniceria Ce

ba
Tercer lugar: Carnicer ia La

Antioquenita

Baloncesto: Categorla ma-yores .masculino:

CUIDA LA UNIDAD DEPORTIVA

PARA QUE ASEGURES EL FUTURO

DEL DEPORTE CEJENO
CORTESIA DE,

Campe6n: Comfama

Subcampe6n: Carniaeria La
Antioquenita

Tercer lugar: Exportacio-
nes Bochica

Batoncesto: Categoria jujIe-nil femenino:
Campe6n: Amiga.s
Subcampe6n: Las Majitas

Baloncesto: Categoria juIIe-
nil masculino:

Campe6n: Salesianos
Subcampe6n: Los Majitos

Encestadot'es :
Pedro Albeiro Carmona,

de La Antioque6ita

Rubiela Zuluaga, de Cgrni-
cerfa Ceba

MICROFUTBOL;

(MaTores) :
Campe6n: Flamengo
Subcampe6n: Aleta Riotex

Tercer lugar: Los Ninjas
Goteadores :
Alonso Franco, de Flamen-

go
Ramiro Arenas, de Aleta

Riotex

Infanti ll
Campe6n: La Veintiuno
Subcampe6n: Yankies
Tercer lugar: Chumis
Goteadores :

Juan G6mez, de La Vein-
tiuno

Orlando Rios, de rofesio-
nales

AJ,,EDRE z :
Categoria mayores
Campe6n: Fabian Ibarra

Subcampe6n: Jairo Arbole-
da

Correo de O'PINI O'N

Pas6 Ia fiesta del Tol-
do y de las Flores y las ca IIes
siguen pear que peor, £,qu6
diablos pasa? . . . ”. - (Gerar-

do Govino).
N.R. Hace rato se to pre-

guntamos a la Administraci6n

municipal.
# @ #

“ . . . No me vino la suscrip-
ci6n y me le pegu6 al vecino,
es que Uds. estgn como des-
rganizados o qu6? y bueno
pues, 7,los concejales es que

no ti,enen qu6 ver con la hue-
carnent€ de las calles de La
Ceja? ZQu6 dicen Uds? - (Bea
tdz Carmona).

R.D. Le pedimos disculpas,
en verdad estamos preocupa-

Campe6n: infantil Carlos
Andres Castro

Subcampe6n infantil: Ed-
win Jaramillo

La Junta Municipal de De-
portes agradece a todos los

comit6s deportivos y personas
que colaboraro'n con el de-
porte en el municipio en 1986.

Felicitamos a todos Ios Carit

peones de 1986, tambi6n a
todos los deportistas que re-
presentaron a La Ceja en los
departamentales .

La Junta Municipal y la Je-
fatura de Deportes invitan a
la comunidad a participar en

GARANTIZAR
El DERECHO AL rRABAIO

LA MAS URGENTE NECESIDAD SOCIAL

fA ••I;it::r

dos por nuestra efectiva cir-
culaci6n. Nos estamos ponien-
do !as pilas. De to demds le
damos traslado a1 H. Conce-

io municipal.
+ + +

“ ...Muchos articu Ios son
para paja y debieran aprove-
char cse espacio para dar mas
noticias de La Ceja o para
educar a1 pueblo. Son criti-

cas para el bien de todos sin
intenci6n de criticar por cri-
ticar. . . ”. - ((}onzalo de Je-
sas Cawajal).

R.D. Gracias mit. Nos gus-

la la critica para poder me-
jorar. Nosotros la hacemos
despiadadam.ente a nilleI in-
terno.

las diferentes programaciones
que se realizargn durante

1987, tanto deportivas como
de capacitaci6n, para los cua-

les se cuenta con personal de
Coldeportes Antioquia. Los

primeroi cursos de capacita-
ci6n se realizargn en los ni-
veies dos de baloncesto y vo-
leibol; nivel 1 para microf flt-
bol y atletismo. Estos cursos
se dictargn en las nuevas se-
des para juegos de sa16n, en

el Coliseo de Ferias, recinto
que pasa a ser utilizado por
los deportistas de La Ceja,
segan acuerdo deI Honorable
Concejo Municipal

ASERRIO SANTA
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£Cuales son las fallas de la edu:caci6n
Hablan ios padres de familia

CON EL OBJETO DE IDENTIFICAR LOS PRINCIPALES
PROBLEMAS QUE AFRONTA LA EDUOAOION EN LA OEJA,
REALIZAMOS UN SONDEO DE OPINION CON LOS PRESI-
DENTES DE LAS DIFERENTES JUNTAS DE PADRES DE

FAMILIA QVE EXISTEN EN EL BaUNICIPIO Y ESTO FTE
LO QUE ENCONTRAbtOS: -+reBa

AMPARO TOBON

IDEM
“Bernardo Uribe Lorrdo7ro”

“La principal falla de este
establecimiento empieza en la
actual junta que fue nombra-
da y a6n no se Ie ha entrega-
do nada. La cuenta deI ba,n-
co esti todavia a nombre de
la anterior. Es decir, existe
una junta de padres de tami-
Iia, pero todavia na so ha he-
cho el empalme correspon-
diente.

Sus necesidades mas apra
miantes son terminar el aula
m61tiple y mejorar Ios sera-
cios sanitarios”.

GERMAN LONDONO

Colegio de Maria Auxitiadora

“EI nivel acad6mico es bIle-
no, con algunas deficiencias
par parte de los alumnos, quie
nes se limitan 6nicamente a
lo que reciben en clase y no
so interesan por enriquecerse
intelectualmente fuera de las
aulas. Existe, ademgs, una
cantidad de actividades que
se programan en horario es-
colar, a las que log alumnos
acuden por evadir las clases.

Yo propongo que los pre-
sidentes de las diferentes jun-

tas de padres de familia nos
reunamos peri6dicamente pa-

ra analizar los problemas do

la educaci6n y programar ac-
tividades coordinadamente.

Una de las necesidades que
tiene el Colegio Maria Auxi-
liadora es que con motivo de
los 75 aaos de fundaci6n6,
que se celebran en 1987, re-
quiere de un auxilio impor-

tank. Urge,ademgs, el md a
ramiento de la carretera que
conduce al establecimiento”.

OSCAR OSORIO

Colegio de los Salesianos

“La mayoria de los profe-
sores no son de tiempo com:
pleto porque dictan clase en
otro's planteles. Esto es una
falla porque los profesores no

disponen de tiempo para pro
fundizar en las relaciones con
los alumno's, pues a la hora
de necesitar una explicaci6n
no est£n.

Otra falla es que a los Sa.
iesianos mgs calificados los

trasladan a los colegios de las
ciudades capitales y alli sola-
mente dejan a los que estan
haciendo pr£cticas de norma-
listas.

Una soluci6n seria que los
Salesianos recibieran mas a-
lumnos, para poder vincular

profesores de tiempo com-
pleto”.

JAIRO RODRIGUEZ

Escuela Urbana Integra(la La
Ceja. (Antes Concentraci6n

de Quintos)

“Entre Ias fa.Has de la edu-
caci6n en La Ceja, encuen-
tro el abandono en que la
mantiene el Estado. Se dice,
por ejemplo, que el Estado
es el responsab'le de la edu-caci6n, y se obstaculiza euan-
do en el Concejo se prapone

crear nuevas plazas y mani-
fiestan que eso es ilegal.La politizaci6n imperante
dentro del magisterio con el
1lamado “padrinazgo”.

Las soluciones serian la
creaci6n de nuevas plazas por
parte del departamento. Que
los nombramientos de prof&
sores, sobre todo en el IDEM-
BUL, se hagan pw concenso.

Las necesidades fisicas de
la escuela son de tipo !ocati-
vo y material didactico”.

GUILLERMO VALENCIA
MARTINEZ

Escuela Monsenor Alfonso
Uribe faramillo

“EI nive1 educativo es bIle-
no, dene capacidad suficien-
to para albergar a los ni6os.
Es una escuela organizada.
Muchos ninos, que llegan de
otros planteles con maIa dis-
ciplina, alli se han recupera-

do. La dnica falla es quo la
Administraci6n municipal la
tiene muy olvidada.

Entre las necesidades Hsi-
cas de esta escuela estgn la
mana para terminar de cen
car el establecimiento, una
aula m61tiple ymejorar la
unidad sanitaria”.

GUILLERMO RESTREPO
Escuela fusto Pastor Mejia

“No hay suficientes profe-
soras para reemplazar a aqu6.
llas que tienen incapacidad

por maternidad.
Su necesidad f{sica primor-

dial es la adecuaci6n de una
biblioteca”.

GILMA AREJA
Escuela Maria fosefa

Marulanda

“En la escuela Maria Jose-
fa Marulanda tenemos un pro
fesorado capacitado. Existen
buenas relaciones entre pra
fesoras y alumnas. Las fallas
son muy pocas; las 6nicas se-
dan dadas por los paros, pe-
lo no son muchas las profe-
soras que salen.

En este momento la escue-
la no posee' juegos infantiles;
6sta es una de las necesidades

ffsicas mgs prioatarias’I.

BOCHIC A S. A.
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£QUE PASA CON LA EDUCACION EN LA CEJA?
(Viene de la pig. 2)

propuesta funcional. Hace 3
aflos estas reuniones se hacian
y no dieron resultado, porque

tanto Ios padres de familia,como las directivas de cada
establecimiento ponian infini-

dad de inconvenient% para
asistir. So les llam6 Grupo
Asesor del Nacleo, con el fin
de que dieran sugerencias pa-
ra una mejor organizaci6n.
No fue posible continuar par-

que cada uno tenia ideas di-
ferentes .

PARA LA RENOVACION
CURRICULAR Y LA
DIVERSIFICACION,
NO HAY CON QUE

\4ediante el decreto 1002,

progresivamente, todos Ios es-
tablecimientos de educaci6n

del pals, implementargn Ia re-novaci6n curricular, un nova
doso sistema de educaci6n

que prepara a los estudiantes
de acuerdo a1 media desde
primero hasta el novello gr:a-
do. En los dos 61timos afios
se contin6a con la educaci6n
diversificada y es cuando el
alumno puede elegir entre va-

rias alternativas de estudio.
- En La Ceja, los estableci-
mientos de €ducaci6n, hasta
cuarto elemental se basan en
la renovaci6n curricular. El
9 de diciembre se le solicit6
a la Secretaria de Educaci6n
la diversificaci6n del bachille-
rata. La respuesta que dio el
jefe de recursos humanos es
que si se quiere la diversifi-

”Hoy, en la soledad de nuestira, casa, su sombra
an(ia, dispersa sin temor.

Be presiente en los dias y en las noches, y elritimo de su ausencia es oraci6n’. Lucia J.

ANGEL RINOON B., CRUZ RAbaiREZ DE RIN-
CON, Y SUS HIJOS, CARLOS JULIO, JAIMEALBERTO. CRISTINA, ALMA PATRICIA Y

ANGEL EUGENIO
agradecen de coraz6n a todas las entidades eole-
si£gtjcas y civiles, lo mismo a sus amigos y fa-

mina,res, las manifestaciones de pesar recibidas
con mot;ivo del fallecimiento de su querido hijo
y hermano

HUGO EDUARDO

La Ceja, enero de 1987

caci6n hay que implementar
la renovaci6n curricular. En
este momento no hay los me.

canismos, ni los programas
del curriculum de bachillera-
to para empezar a diversifi-
car. Vamos a vcr si podemos
empezar este aEo.

POR QUE DESAPARECIO
LA CONCENTRACION

DE QUINTOS
La Concentraci6n como

Concentraci6n de Quintos de-

sapareci6, como escuela no.
Lo que pasa es que para po-
der implemQntar la renova-
ci6n curricular tenia que trans
formarse. Hoy se llama “Es-
cuela Urbana Integrada La
Ceja”.

En la Concentraci6n de
Quintus, los pro.fesores eran
par materia. No se podia apli-
car el curriculum, porque 6s-

te es una serie de actividades
en la cual se pueden abarcar
todas las materias. El alumno
puede trabajar educaci6n ff-
sica y a la vez estar apren-
diendo espa6ol, matemgticas,

sociales. Todas las materias
estgn complementadas en una
sola actividad. Si un profesor
estaba trabajando solamente
con Sociales, no podfa corre-

lacionarla con otras materias,
porque no eran su especiali-
dad .
EL PROBLEMA
DE LAS MATRICULAS

El problema de las matrfcu-
]as el a60 pasado, no fue por
falta de planeaci6n. En el

mes de agosto’ me reuni con
las cuatro directoras para ha-
cer eI plan de trabajo, duran-

te las matriculas, previendo
de que se nos iban a quedar
alumnos de primero sin cu-
pa. Yo les dije: hacemos las
matrfculas y esperemos c6mo

nos va, si podemos abrir mgs
cupos, cerrar unos y abrir pri-
lneros B

El primer dia de las ma-
triculas, el hares, se quedaron
unos niaos sin cupo. La gen-
te se alarm6. Al otro dia rna-
drugaron a las 7 de la mana-
na. Cuando vieron la fila a
esta bora, el dia siguiente ma-
drugaron mgs temprano, a las
3 de la ma6ana. Cuando IIe-

g6 el mi6rcoles, a Ias 2 de la
tarde, habia gente esperanda
ficho para el otro dia a las 9
de la mariana. Muchas perso-
nas pagaron a otros para que

hicieran fila. Al final, esto
se convirti6 en un problema
de orden p6biico, por eso se
suspendieren las matrfculas.

Se crey6 que los fichos
eran funcionales. Otra cosa
que se hizo y que muchos
creen que fue un error, pero
yo no lo creo asi , es que a

MAMACITA:
Hace un ano emprendiste tu
viaje hacia la eternidad. Des.
de entonces, todo ha cambia-
do para nosotros. La vida sin
ti ha sido muy distinta. To-

Maria Cristina Ramirez de R. das las cosas se volvieron
sombrias . . .

Con tu presencia, ta iluminabas el sendero de nuestra vIda
y todo se hacia mas facil cuando estabas ta a nuestro lado.
Tu ausencia produio un inmenso vacio que no hemos podido
llenar, y cada dia nos haces mas falta.

Tu vida, tu dulce y bondadosa actitud maternal, tu dedicaci6n,
tu abnegaci6n y sacrificios, tu comprensiva sonrisa, asi como
tus buenos ejemplos y acertados consejos, son el me'jor lega-
Jo y el irnborrable recuerdo due nos dejaste. Procuraremos
no defrauclarte ni ser inferiores a nuestro compromiso como
hilo s tuyos.
Aceptamos los designios inescrutables de Dios, y El nos ha
dado la fuerza necesaria para soportar eI dolor y la pena.
Sabemos que ya estas muy cerca de El, y esperamos que des-
de el cielo nos ayudes mientras dura nuestra peregrinaci6n te.
rrena y se llegue el momento de ir a reunirnos contigo en la
casa del Padre celestial. Te a6oramos siempre y oramos por
ti. Desde tu morada eternal, recu6rdanos en todo momento y
ruega por nosotros.

cada estudiante se le e.ntreg6
su respectiva documentaci6n
para que entraran donde qui-

sieran. Esta medida se tom6
para evitar que a la Concen-
traci6n de Quintos fueran los
repitentes, los indisciplinados.
Las profesoras de este plan-

tel no podan pagar lps conse-
cuencias .

El problema no fue de fal-
ta de informaci6n, porque
con los padres de familia se
realiz6 una reuni6n pre-
via en el teatro. Se les infor-
m6 pel'o no entendieron.

En este momento tengo 40
alumnos de primero elemen-
taI par fuera y tambi6n unos
8 de cada grupo. Para solu-

cionar este problema se hara
un reajuste de las matr{culas
en determinados grupos. Por
ejemplo, en la Concentraci6n
de Quintos teniamos progra.

nIado 3 primeros, 4 quintos.
No resultaron sino para dos
quintos. Entonces se quit6 un
quinto y se abri6 un prime-
ro mis. En Maria Josefa Ma-
rulanda ya me autorizaron un

grupo para cuarenta alumnas
que faltan. Asi se hara en los
dem6s establecimientos.

Primer Ar&iversario

A nuestn guerilla
MADRE
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(ambio de Dire€ci6n en 0PIN10N CEJENA
(Viene de la pdg. 1'.=)

ra 1legar a esta po'sici6n, lo
cual significa un reto mayor

para cada director y benefi-
cia enormernente a este medio
de comunicaci6n.

Durante estos 61timos cua-
tro aflos, tiempo en el cual
estuvo como director Luis Ye-
zid Neira, se realiz6 la cam-

parra de .vacunaci6n rural,
can un rotundo 6xito por el
gran cubrimiento que tuvo;
la edici6n N? 50, a la cual
se vincularon varias entidades
y personas de la localidad pa-

ra ofrecer a los lectares va-
rios aspectos del municipio'.
de La Ceja; recientemente se
consigui6 la construcci6n de
un kiosko para la venta del

peri6dico. Estos hechos, y la
saHda sin intenupci6n de
OPINION CEJENA, indican
una ef€ctiva labor por parte
del director saliente.

Luis yezid Neira esti vin-
culada a La Ceja desde hace
15 a6os con las empresas de
flores, dondo ha desempe6a-
do los cargos de Director de

Area en Exportaciones Bochi-
ca S. A.,

Gerente T6cnico de PROA-
GRAL (Productora Agricola

Nacional) .
Gerente T6cnica de Floral

Ltda. Actualmente esti dedica
do a los negocios particulares
en la industria de las flores.

El nuevo director de OPI-

NIN CE JENA es Guillermo
Le6n Jaramillo Pereira, fun-
dador del mismo, quien fue
rector en el IDEM Bernardo
Uribe Londofro. Lleva 20
a6os vinculado a la educaci6n

Actualmente ge desempe6a
como rector del Liceo Jos6
Manuel Restrepo V61ez, de
Envigado.

Para el director entrantc,
asumir la direcci6n dol pe-

ri6dico significa un nuevo re-
to para lo que la comunidad
cejeaa espera

Entre sus objetivos estgn
que “el peri6dico se extienda

a otro's municipios y conti-
nuar con una linea de impar-
cialidad ante la realidad de
La Ceja, procurando, a trav6s

! ! :;II;

CHISPI TAS
Muchos pierden ta salud

por conseguir plata V despu6s
se gastan la plata parg con-
servar Ia salad

+ + +
El peor defecto de una mu-

jer bonita, cs un marido ce-
loso.

+ e +
El nino de la Bardot jama;moriria de haulbre, pero si

por asflxla.

OPiNiON CEJE®A
Ofrece sus servicios sociales a todos sus lectores.

Destaque en el peri6dico los acontecimientos
personales y familiares: cumpleaaos, grados, pri-meras comunlones) matrimonios} etc.

INFORMES EN EL TELEFONO 250-049

scr 6ste el 6rgano de difusi6n
de la entidad civica “Centro
Civico Antioqueno”, CECA,
can personeria juridica 33328, -
de diciembre de 1983, del
cual soy el presidente”.

de los co.laboradorcs, haccr
un pcrlodismo investigativo”.

Al aceptar el nuevo cargo,

Guillermo Le6n Jaramillo a-
firm6: “Accpto la direcci6n
dc OPINION CETENA por

lttEitsslIt!!i;iTS
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OPINOGRAM A

HORIZONT ALES:
El que cuida de la car-
cel y de los presos (pl.).
Infinitivo para la nariz.
Nombre de mujer.
Sin 61, ' el grbol no nos
daria su sombra. Dificil-

monte se gana con el su-
dor de todo el cuerpo.
Remueva la tierra. En-
gr6sela, m£nchela.
No hacer caso.
Lo que se bebe de una
vez, por ejemplo un a-
guardiente (inv.). Perso-
na que no cree ni en los
rejos de las campanas.
Unir sin vocales. Ni6os,

beb6s.
Terror de las personas
que hablan hasta por los
codos. Simbolo del pala-
dio.
Hermoso imperativo. La
estaci6n mgs caliente del

aaa.
Perseguis el -conejo. - A
nivel.

1.

2.

3.

4.

5

6.

7.

8.

9.

10.

VERT IC ALES :
1. No es perro, pero late.

TAntes del Maestro, o an-
tes de casars£.

Por Lucho

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

'Soluci6n deI anterior
Horizontales : Literatura, ilus.
tre, ce, te, pgrroco, esta, me-
nee, roidas, ito, castidad, tris-
tona, uia, dotase, renal, Nih,
recete, Lola.

;2: =a

Verticates: Literatura, ileso,
riel, ta, Ticiano, espada$,. al
Rta, astele, arrestos, Tere,- ina.
no, citadino, receta, o16, aeo-
h6da-de>r.- - - ’ ’ - - - '- ' - 'Secretaria -General

Alero. No pin la de los
par clues.
Imita los gestos de otro
para burlarse. Rostro.
Una carrera corta. Est6
equivocada, mija.
Los que pagan por los
pecadores .
Comi6 mucho y qued6
as i. Gozas.
Interjecci6n para animar.

Mitra de tres coronas, in-
signia de la autoridad su-
proma del Papa (pl.).
El marido de la que “s6-
la derram6 una l£gdma
porque era tuerta”. Otro
sin bolas.
Expresado verbalmente.
Sop16n, chivato.
Recobrarg la salud. “Se-
gundo dia del mes”, di-
ce don Larousse.

Informe contable del Fatival

del T©ldo y de las Flores
1 986

RELACION DE INGRESOS:

Por aportes municipales . . . . . . . . . . . .......§Par derecho a toldo o puesta . . . . . . . . . . . .
Por derecho a apertura de establecimientos . .
Por aportes del comercio o entidades . . . . . .

Jngresos por silleteritos
Ingresos por taquillas de espectgculos . . . . . .
Ingresos por participaci6n caseta principal . . .
Por venta de boleterfa “baile” . . . . . . . . . . . . .
Por ventas en el bar . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Por venta de botellas de agua,rdiente vacias . .

TOTAL INGRESOS

RELACION DE EGRESOS:

Pago a EADE por derecho a energfa en los toldos $Egresos para la Junta de Deportes . . . . .
Egresos para el pago de orquesta . . . . . . . .
Egresos pago de organista para la Misa. . . . . . . .

Compra de dotaci6n para el bar (bane) . . . . . .Premios y condecoraciones , . . . . .

Alquiler deI local para el bane . . . . . . . . . . . .Porcentaje para el Grupo de Teatro . . . . . . . . .
Para pago de honorarios . . . . . . . . . . . . . . . . .

Egresos para alimentaci6n de participantes . . .
Egresos para transporte de participantes . . . . . .
Papeleria . . . . . .

Alquiler de equipo de sonido . . . . . . . . . . . . . .Comunicaciones
Dotaci6n de toldos y arreglo de Plaza principal

Ley Cuarta y retenciones
Porcentaje para la S.M.P., utilidades netas del
bane,

. . . . . . . . . . . . . . .$ 713.005.00TOTAL EGRESOS

Menos Egnsos Igual
-– $ 713.005.00 =

Ingresos
$ 866.073.00

NOTA: Este dinero se reparti6 equitativamente, eldia 19 de enero. entre las instituciones de San Juan Eudes y
Nuestra Senora de Lourdes.

Los documentos relacionados con el presente informe se
encuentran en la Alcaldia municipal.

Atentamente,

JUNTA QRGANIZADORA

-Emilce Carmona C.
I!gilnY' nana

186.657.00
127.500.00
185.000.00

81 .000.00

19.500.00
7.650.00
24.866.00

135.600.00
95.950.00
2.350.00

. . .$ 866.073.00

6.000.00
49.500.00
32.500.00
2.000.00

45.337.00
90.000.00
15.000.00
3.450.00
60.000.00

73.968.00
10.724.00
16.000.00
60.000.00
3.843.00

197.277.00

365.00

47.041.00

Utilidades
$ 153.068.00

Rodrigo Valencia T .
Tesorero

g*E%%
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aALZADO “JABER”

Jairo Bedoya A.
Fabricamos v r.e.paramos, catzadocon material de primera cali(iad,

) tapizamos muebles.SERVICIO A DOMICILIO
Carrera 22 con Cane 18 N'.’ 22-05

Te16fonos: 2500-80 y 2517-87

iSTACION DE SERVICIO
EL RECREO

Salida hacia Medellin
Ofrece todos tos servicios
relacionados con el ramo.

VISITENOS

LONCHERIA JOBY

Encuentra et mejor ser IIiCiO en todoto relacionado con restaurante y
cafeteria

Plaza principal

y veinte pasos ardba de EDAPIEV.: JOSE NOE ARANGO

HELADERIA LA VEINTE

PIn. ALCIDES GUriERREZCarrera 20 No. 24 XH
La Ceja . Antioquia

ALBaACEN CENTRAL
Ofrece muebles en todos los estilo's.

Prop.: Arturo faramHlo L6pez
Jc'yeria en general. Especialidad:

argollas para matrimonio.
Frente a Rentas Departamentales.

La Ceja Te16fono: 2 599-19
Fuente de Soda
“EL OOASO”

Salsamentaria - Vinos y ticores
AMBIENTE FAMILIAR

Plaza principal - La Ceja
Te16fone: 2511-84

Bar - Discoteca y Asados“LA ESCOLLERA”
Km. 32, Variante Las Palmas

+ + +
En sus ratos de ocio, visite el

CLUB BILLARAMA
Te16fono: 2513-78 - La Ceja

LA ESMERALDA
Heladeria

En el coraz6n de La eeja: Plaza
Principal. Masica tropical, variada,

a su gusto. Moderna pista de bane.
Cane 20, No. 20-14 - La Ceja

Te16fono: 2218-81

Pasteleria y Salsamentaria,“ J A U ”
El almac6n de come$tibles fines de La
Ceja, ofrece el servicio de pasajes a6-reds nacionales e internacidnale-s. Ser-
vicio a domieilio. Tarjetas de cr6dito:

BIC - CREDIBANCO
Plaza Principal, La Ceja

TELEFONO: 2 510-30

OPINIONCEJE liA

R
OD ONTO LOGOS

BEATRIZ ELENA MEJIA R.
ODONFOLOGA U. de A.

Consultorio :

Pasaje Banco Ganadero - Local 106

Horario: De 8 a.m. a 6 p.In.
TELEFONO: 51&34

JOSE ALBERTO ROBLEDO V.
Colegio Odonto16gioo Colombiano

Bogot£ (C.O.C.)

Horario en el S.I.S.
Lunes a sibado: 3 p.m. a 8 p.m.

TELEFONOS: 2518-26 - 2518-27

ALVARO MEJIA BORJA

Odont61ogo deI a.o.-c.(Colegio Odonto16gico Colomb'iano)

Bo got a
Horario en el S.1.S.

LuIles a Sgbado, de 8 a 12 a.m.

TELS.: 2518-26 y 2518-27

CONf FAM A ofrece sus servici03 de

aiontc;ogia a esposas d8 sus afilia-dos e hUes de 3 a 8 aMs, en el can-
Irc odontoi6gico:

OMAIRA ARANGO DE T.
Dincci6n: Calle lg No. 18-05

Te16fono: 513-76

CONSUL TO RIO
ODONTOLOGIA GENERAL

Dr. Edilberto Monsalvo Sanchez

Horario: I.unes a Viernes:

8:30 . 11:30 a.m.. – 2 - 7 p.m.
S£bados: 8:30 a.m. - 5 p.m.

ALBERTO GOaiEZ CORREA
M6dico Cirujano

Esquina del Convento

Horario: 3:00 p.m. - 7:00 p.m.

Tels.: 514-50 - Residencia: 519-58

13

Ivan Rodriguez M.

Odont61ogo U. do A
Consultorio: Edif . Taharnf . Local I04

HORARIO :

Martes y Jueves, de 2:30 a 6:30 p.m.
Viernes y Sgbados: de 9:30 a 12 a.m.

y de 1 a 6 p.m.
La Ceja - Te16fono: 506-09

MARGOTH VALENCIA T.

ODONTOLOGA U. de A.
Edif. Tahami. Local 104. Tel.: 512-99
COMF AMA ofrece sus servicios de

odontotogia a esposas de sus ajina-
dos e bios 3 a 8 argos.

HORARIO :
Martes y jueves: dp 9 a.m. a 1 p.m.

y de 1:30 a 5 p.m.
Viernes y S6bado: de 8 a.m. a 12 m.
y de 2 a 7 p.m.

RODRIGO MORENO la.

A.
Consultorio: Pasaje Banco Ganadero

Local 110
Martes - Jueves y Sabados

Te16fono: 2513-94

El Fondo Rotatorio
MARIA MAGDALENA

INFORM A: Que presta servicio
m&dico y odonto16gico en los si-
guientes horarios:
Odonto16gico: 8 a.m. a 4 p.m. diario
M6dico: 4:30 a 7:30 p.m., diario

“APOYE EL FONDO Y BENEFI-
CIE LA COMUNIDAD”

II11B 1 Va : C : t ::rT3 OR e
LilxIa an Reg. ICA 2-2728

Asistencia t6cnica Integral - Insemi-
naci6n Artificial gran(ies ) peque-

nos anirrrales.

Dtrecci6n: Cane 20 N? 19-76
La Ceja - Antioquia. Tel.: 250-536
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Finaliza X Feria
(Viene de la pdg. 1'.')

ORGANIZACION
DE LA FERIA
La Exposici6n Equina na-

ci6 hace 10 a6os, por inicia-
tiva de un grupo de cejenos

aficionados a los caballos.
Empezaron a gestar Ia idea
de realizar una exposici6n pa-
ra un p6blico que durante el

mes de enero esti temperan-
do en las regiones aledanas

a La Ceja, como El Carmen,
Rionegro y La Uni6n.

La exposici6n se empieza
a organizar en el mes de no-
viembre por la Asociaci6n de

Criadores de Caballos. Se
cuena con la colaboraci6n gra
tuita de los socios de la end-
dad. Se nombra un director
general y un comit6 con todoel apoyo de Asdesilla. Al mis.

mo tiempo, este comit6 busca
el apoyo de las autoridades
municipales y, de callan a-
cuerdo, se crganiza la feria.

Para los trofeos y los pre-

mios que requiem la exposi-
ci6n, Asdesilla recurre a va-
rias empresas del departamen-
to, normalmente no acude a
las que existen en el munich
pia porque Ia idea es traer la

gente para que los diferentes
establecimient9s p6blicos se
beneficien deI turismo.
LA EXPOSICION EQUINA
APOYA A LA CEJA
TURISTICA

En los altimos aaos, La
Ceja ha desarrollado una vo-
caci6n turfstica. Las condicio-
nes naturales que refIne la
poblaci6n Ie han perrnitido
realizar importantes eventos,

como la Exposici6n' Equina,
la Exposici6n Holstein, el Fes Coliseo sf nos compromete- que habita La, Ceja es cordial

8 • JP
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tival del Toldo y de las Flo-

res y la Misa Carismgtica.
Can este sentido turfstico,

Rafael Uribe Maya afirm6:
“A nivel del desarrollo de
Antioquia, La Ceja debe ser

el municipio que no se indus-
trialice. Debe buscar un tipo
de progreso no necesariamen-
te industrial, de chimenea. El
municipio tiene la infraestruc-
tura necesaria y suficiente pa-

ra promocionar eI turismo. En
este orden de ideas, nosotros
pensamos que la Exposici6n
Equina es el evento que mas

g€nte trac, de todos Ios quo

aquf se realizan”.
Ademgs del beneficio tu-

ristico que la feria equina le
trae -a La Ceja, tambi6n hay
un beneficio econ6mico con
el impuesto que debe pagar

al fisco municipal, correspon-
diente a1 1096 de la bolete.
rfa. Por otra parte, las ganan-
cias se le entregan a una en-
tidad de beneficencia. Este
ano el aporte es para el asilo
de ancianos.

APOYO DE LA ADMON
MUNICIPAL
La realizaci6n de la Expo-

sici6n Equina ha contado con

un apoyo decisivo por parte
de la Administraci6n munich
pal. Para que la feria sea de
tipo A, hay que pulsar on
la ampliaci6n y mejoramien-
to del Coliseo. Sobre este as-

pecto, el alcalde de La Ceja,
Ele£zar Valencia T., opin6:
“EI municipio tiene Ia infra-
estructura hotelera que nece-
sita, la que pasa es que no

se ha dado a conocer muy
bien. Sabre la ampliaci6n del

PESTAiAZOS
La X Exposici6n Equina

que se celebr6 en dias pasodos aqui en La Ceja, ,may
pronto tendrd ta categoria A
y sera la tercera en el pats.
Esto hard que el turismo se
increntente a nivel nacional.
Una raz6n mds que suficien-
te para crear la oficina de fo-

mento y turIsmo en nuestro
muntct pIO.

+ e +
Y habtando de turismo no

les parece muy buena idea la
del doctor Demetrio Chica:
“lnstituciortatizar el reinado
internacional de la IIar”. Sue-
na mas bonita que et reinadu
de la papa.

# e +
May importante que desde

mos todos: la Administraci6n,
Asdesilla y el Departamento
hacemos un coliseo de ferias
digno de una clase A”.
OPINA EL CONTRALOR

DE ANTIOQUIA,
OSMAN RAMIREZ

“EI municipio de La Ceja
se ha convertido en el centro
turfsctico mas importante que
dene el departamento; por

eso esta feria es la mgs im-
portante de Antioquia. A mi
me parece que La Ceja tiene
que seguir realizando eventos
de esta magnitud. El munich

plo tiene unas condiciones hu
manas especiale.s. La gente
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ahora se empiecen a lanzar
candidatos para la elecci6n
de Alcaldes. Ojata que todos

los grupos poHticos que exis-
ten en La Ce.ja presenten su
abanico de candidatos y que
gayle el mejor programa.

+ + +
Mucina preocupaci6n por

las deficiencias de la educa-
ci6n en La Ceja. Sobre todo
por la falta de inter6s en los
estudiantes, quienes se Hmi-

tan a to que reciben en las
autas de clase. Todos se que-
jan, pero nadie hace nada.

# e +
El costo de la vida sube y

sube. Como vamos, dentro de
poco no habrd pobreza abso-
luta, sino miseria total.

y hogarena y recibe a los tu-
ristas con gran afecto”.

Uno de los fundadores del
Festival del Toldo y de las
Flores, Luis Enrique Eche.ve-
rry Uribe, quien ha puesto

gran empeno en la promo
ci6n turfstica de La Ceja, ex-
pres6: “Todos los que terre-
mos un compromiso con el
desarrollo y progreso de este
pueblo tenemos que fomentar

su vocaci6n turistica. Hay
que aprovechar todos lcs e-
ventos, coma 6ste de la Expo-
sici6n Equina. Por eso en La
Ceja debe existir una oficina

de fomento y turismo para
que maneje el turismo coma
una empresa


